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A colloquio con possessore Mario Benvenuti 

NUOVI IMPEGNI DEL COMUNE 
PER L'ATTIVITÀ SCOLASTICA 

Il programma di iniziative nei centri educativi in attività il prossimo settembre — Maggiori finanziamenti 
alle sezioni della materna — Una nota dell'Amministrazione sul problema del censimento delle case sfitte 

Per la scuola si lavora an
che d'estate. Appena conclu
so l'anno scolastico il mec
canismo si rimette In moto: 
occorre programmare le atti
vità integrative, predisporre 
s trut ture in grado di soddi
sfare le esigenze sempre eie-
scenti per l'anno prossimo, 
(mense, refettori, attrezzatu
re didattiche, aule), organiz
zare momenti di aggiorna 
mento e qualificazione degli 
insegnanti. E' il momento dei 
bilanci, ma anche quello del
le previsioni e dei program
mi, dell'impegno da parte di 
tu t te le componenti interessa
te a fornire un servizio seni 
pre più adeguato, e sempre 
più rispondente ai fermenti 
innovatori che investono la 
scuola in questi anni di tran
sizione. 

Non c'è pausa nemmeno ne
gli uffici dell'assessorato co
munale alla Pubblica Istru
zione. Già si può parlare di 
iniziative, accennare alle no
vità. valutare i miglioramen
ti, « pesare » concretamente 
1 problemi ancora sul tap

peto. Insieme all'assessore 
Benvenuti cerchiamo di ri
comporre tutti questi proble
mi in una prospettiva orga
nica. 

Come si presenta ormai il 
piossimo avvio delle attività 
scolastiche di competenza co
munale? « Sul piano dell'or-
ganizzazione didattica — af
ferma Benvenuti — per quan
to concerne i settori pre e 
parascolastici di cui stiamo 
preparando un nuovo regola
mento, la situazione è notevol
mente migliorata. L'accordo 
con i sindacati confederali per 
il servizio di educatorio (scuo
la aperta 11 mesi, 9 ore al 
giorno di attività a luglio e 
a settembre) rappresenta una 
conquista di estremo interes
se. Iniziative di questo gene
re non solo intendono rispon
dere in modo positivo allo 
sollecitazioni ed al bisogni 
chiaramente espressi dagli u-
tenti, ma anche fornire la 
concreta soluzione ad un prin
cipio educativo fondamentale: 
quello della fusione tra tem
po scolastico e tempo libero, 

secondo indicazioni pedagogi
che che nulla concedono ad 
una visione assistenziale del 
servizio ». 

Da una parte dunque una 
attenzione particolare agli in
teressi della collettività; dal
l'altra senza dubbio una ma
nifestazione di sensibilità e 
di serietà nei confronti del 
personale insegnante. « Cer
to — afferma Benvenuti — 
questa iniziativa della Ammi
nistrazione comunale esalta la 
qualificazione professionale 
dei docenti, senza compromet
terne l'autonomia educativa. 
Il nostro compito, in poche 
parole, è quello di creare oc 
casioni e di garantire servi
zi, che poi i docenti possa
no utilizzare ». 

Come si svolgerà pratica
mente l'attività dei centri e-
ducativi? «Dal 6 al 29 set
tembre entreranno in funzio
ne 32 centri; sono previsti 
una quarantina di incontri di 
animazione, circa 150 proie
zioni cinematografiche, 13 

1 spettacoli di buratt ini e de-
' cine di visite ai musei e gite 

I tre carabinieri « medaglia d#oro » 

Ricordati a Fiesole i militi 
assassinati dai nazifascisti 

Erano presenti il vicesindaco, rappresentanti delle diver
se armi, di associazioni civili e militari - Deposta una 
corona ai piedi del monumento sul colle San Francesco 

Un momento della cerimonia commemorativa 

Alberto La Rocca, Vittorio Marundoia. 
Fulvio Sbarretti , i tre carabinieri medaglia 

d'oro uccisi dai nazisti il 12 agosto del 
1944 sono stati solennemente ricordati ieri 
nel XXXII anniversario della loro morte, a 
Fiesole, da rappresentanti delle diverse ar
mi intervenuti con i gonfaloni e da civili. 
amministratori e cittadini. 

Alla cerimonia erano presenti il picchetto 
dei carabinieri schierato in a rmi ; il vicesin
daco di Fiesole dottor Baroncelli. accompa
gnato dal labaro dell'Amministrazione co
munale; il comandante della V brigata dei 
carabinieri, generale Alberto De Lellis: il 
comandante Rocco Mazzei. della legione del
l 'arma; il comandante Giuseppe Celsi del 

gruppo carabinieri di Firenze; stendardi e 
rappresentanze provenivano anche dall'as
sociazione nazionale carabinieri in congedo 
e da al tre associazioni. 

Dopo la breve cerimonia religiosa, svoltasi 
alle 9 nella cattedrale di Fiesole, la comme
morazione si è spostata al colle di S. Fran
cesco dove i partecipanti hanno reso omag
gio alla memoria dei tre carabinieri vil
mente assassinati dai nazifascisti, ai quali 
si erano offerti come ostaggi al posto di 
alcuni civili, depositando una corona di fio
ri ai piedi del monumento in bronzo eretto 
in questa località in ricordo e riconosci
mento dell'eroico gesto che costò loro la 
vita. 

Una iniziativa della Confesercenti 

Proposte forme associative 
tra dettaglianti ad Empoli 
Chiesta la licenza per un grande magazzino nell'area dell'ex 
vetreria - Altri progetti per le aree di insediamento urbano 

Il settore del commercio al 
dettaglio è uno dei più col
piti dalla grave crisi econo
mica che investe il paese. 
•la per la contrazione del vo
lume degli affari dovuto al
la diminuzione del potere di 
acquisto dei salari, sia agli 
aumenti dei costi per gli eser
centi. 

Questa situazione si rivela 
grave nel settore della ven
dita al dettaglio degli ali
mentari . dove il blocco del 
prezzo di alcuni generi inci
de negativamente sulla con
duzione dell'azienda, in quan
to il provvedimento di blocco 
resta isolato da un più ampio 
ambito di intervento capace 
di garantire oltre al produt
tore e al consumatore, anche 
l'esercente. 

E ' infatti necessario inci
dere sulle intermediazioni pa
rassitane della commercializ
zazione dei prodotti con una 
forte iniziativa politica che 
riesca a fare definitivamen
te chiarezza sui processi di 
formazione de» prezzi al det
taglio. Non va tuttavia tra
scurato che nella crisi del 
dettaglio alimentare molto 
fioca il fattore della polve
rizzazione della rete distribu
tiva nel nostro paese. 

81 pone perciò la necessità 
di una radicale riforma del 
eettore che preveda tra l'al
t ro forme di associazionismo. 

Su questo senso la confeser

centi di Empoli intende solle- i 
citare l'amministrazione co- j 
munale alia concessione di 1 
una licenza commerciale per j 
una « Superet » nell'area di . 
ex vetreria che deve essere i 
demolita. Il piano pluriennale J 
della amministrazione comu
nale prevede infatti nella zo- i 
na del centro la demolizione 
di questa vecchia fabbrica, e 
la possibilità di istallarvi un 
esercizio commerciale al det
taglio di media grandezza. 
Quindi l'associazione degli e-
scrcenti ha richiesto la pos
sibilità della gestione in for
ma associata da parte di al
cuni suoi aderenti, iniziando 
così concretamente ad opera
re per la riforma della di
stribuzione, a cominciare dal 
le vendite. 

La confeserventi sta inoltre 
svolgendo una azione nei con
fronti del comune che per
metta di prevedere, nelle aree 
di insediamento urbano della 
edilizia economica e popolare. 
insediamenti commerciali. Ad 
esempio la zona di Serraval-
le, con un insediamento di 
circa 2.000 persone costituisce 
una notevole possibilità per 
lo sviluppo del settore. 

Bisogna tenere presente le 
necessità di uno sviluppo equi
librato della distribuzione che 
tenda a decongestionare aree 
quali il centro cittadino e i 
quartieri vicini, favorire il 
trasferimento di alcuni negozi 

e la costruzione di nuovi in 
zone di recente costruzione 
o in via di approntamento 
in cui quindi manca una 
s t rut tura distributiva. 

b. b. 

Lutto 
E' morta Pia Righi madre 

di Isvaro Ruggen. membro 
del comitato federale, segre
tario della sezione del PCI 
di fabbrica del'.a Roller e 
consigliere comunale a Ca-
lenzano. 

Si uniscono al profondo 
dolore di Isvaro la segreteria 
dal comitato comunale di Ca-
lenzano e la Giunta munici
pale. I compagni della Fede
razione del PCI e della reda
zione dell'Unità porgono al 
compagno Isvaro le più sen
tite condoglianze. 

Ricordi 
Nell 'o t tavo anniversario 

della scomparsa dei compa
gni Mario Gianassi, la fa
miglia Io ricorda a quanti 
lo conobbero e sottoscrive 
lire 20.000 per la nostra 
stampa. 

• # * 
La famiglia Mugnaini di 

Empoli, per ricordare la cara 
compagna Dina, sottoscrive 
lire 20.000 per la s tampa co
munista. 

alle ville storiche nei dintor
ni della città. Per i primi 
giorni del mese e per i saba
ti si svolgeranno attività di 
animazione in varie part i del
la città (Cascine, Villa Stroz
zi, Porta Romana, Giardino 
dell'Orticoltura) ». 

Permangono difficoltà dal 
punto di vista finanziario? 
« Bisogna riconoscere che la 
situazione è molto più rosea 
rispetto a quella dello scorso 
anno. Resta il nodo del bi
lancio, ancora bloccato a Ro
ma dalla commissione cen
trale per la finanza locale. 
Le scuole riceveranno ad ogni 
modo un contributo sensibil
mente maggiore, anche in vir
tù della legge delega regio
nale per il diritto allo stu
dio. Ogni sezione di scuola 
materna statale e comunale 
riceverà oltre centomila liie 
da utilizzare nei primi tr«» 
mesi per materiali didattici 
mentre per la fascia dell'ob
bligo sono già stati erogati 
228 milioni. Da considerare 
anche un ulteriore stanzia
mento di 100 milioni della 
Regione per tutti questi gra
di scolastici. Se consideriamo 
che fino al '75 ogni sezione 
riceveva un contributo di cir
ca 30 mila lire per tut to l'an
no, si può facilmente verifi
care il salto compiuto ». 

Benvenuti illustra poi le at
tività previste nel settore del
l'aggiornamento, ricorda i se
minari già svolti, il progetto 
di corsi a livello universita
rio da concordare con i do
centi della facoltà di Magi
stero. 

Il discorso ritorna poi sul 
problema delle s t ru t ture : or
mai la fornitura della relo
zione a tutt i 1 richiedenti è 
un obiettivo realizzato, sono 
state ripristinate varie cucine 
scolastiche, 4 di esse sono 
state potenziate, mentre si sta 
allestendo un centro di cucina 
capace di fornire 1200 pasti 
al giorno. 

« Le contraddizioni e le dif
ficoltà in un periodo di tran
sizione come questo — affer
ma Benvenuti — sono inevi
tabili. Non per questo si de
ve rinunciare all'affermazio
ne di un concetto sperimen
tale dell'educazione, aperto ai 
tessuto sociale, che coinvolga 
tutt i i tipi di scuola, quella 
statale, quella comunale e 
quella privata. A questo pro
posito la Amministrazione co
munale — conclude Benvenu
ti — sta dimostrando concre
tamente la massima aper tura 
e disponibilità nei confronti 
di istituzioni, come quelle pri
vate, che offrono un servizio 
non certo trascurabile ». 

Il problema sarà quindi 
quello (e passi in questa di
rezione sono già s tat i com
piuti) di instaurare un clima 
di collaborazione, un rappor
to che permetta di superare 
antiche barriere e abitudini 
all'isolamento. 

• • • 
L'Amministrazione comu

nale, contemporaneamente al 
la risposta del vicesindaco 
Colzi alla lettera del consi
gliere Bosi, desidera offrire 
chiarimenti anche per even
tuali cittadini che, tornat i in 
questo periodo dalle vacanza. 
non abbiano seguito gli an
tecedenti del censimento at
tuale in corso per appurare 
la consistenza del patrimonio 
immobiliare fiorentino non 
utilizzato. 

L'impegno della Giunta ad 
affrontare e risolvere il pro
blema della carenza e del 
caro alloggi — si dice nella 
nota — non poteva prescin
dere dalla conoscenza di da
ti di fatto onde evitare l'ac
cumularsi di interventi non 
coordinati, caotici, improvvi
si, adottat i sotto l'impulso 
delle necessità immediate ed 
impellenti e tali da far per
dere la visione del fenome
no nella sua globalità. Per la 
raccolta dei dati il Comune 
si serve di una par te degli 
studenti che godono per i 4 
mesi estivi di una borsa di 
studio promossa dal comita
to per il coordinamento 
dei musei; questi studenti so
no stat i scelti fra coloro eh" 
per gli studi effettuati o in 
corso, sembravano più Ido
nei a comprendere il feno
meno della casa nel suo com
plesso tecnico. 

II compito dei rilevatori è 
di interrogare i cittadini per 
appurare la data approssima
tiva di costruzione, la desti
nazione e se esistono nei va
ri immobili delle abitazioni 
non occupate o occupate tem
poraneamente e sal tuariamen 
te da persone residenti altro
ve; di ogni alloggio così in
dividuato il rilevatore d**ve 
indicare la durata della non 
occupazione, la causa, il ti
po di proprietà (se di ente 
pubblico, banca, assicuraz'o-
ne. società privata o privato). 
le presumibili condizioni ahi 
tative (vani, cucina, gabinet 
to. bagno, riscaldamento). 

Come si comprende per in 
dividuare l'alloggio interessa
to e descriverne le condizione 
il rilevatore ha necessità di 
rivolgere domanda ai citta 
dini. Da ciò — prosegue il 
documento — nonostante la 
volontà degli addetti e la di 
mostrazione di civismo offer 
ta nella stragrande maggio 
ranza dei casi dai fiorentini 
possono derivare delle incom 
prensioni come quelle denun 
ciate dal consigliere Bosi. 

L'Amministrazione comun.t 
le — si conclude — conscia 
delle difficoltà e della deh 
catezza dell'indagine fa affi 
damento al senso civico dei 
fiorentini anche per ridurre 
al minimo i casi in cui i ri
levatori. presentatisi e esi 
bendo il tesserino azzurro ri
lasciato dalla Amministrazio
ne comunale, non hanno in
contrato una piena collabora
zione. 

Devastati 250 ettari 

Anche a Calenzano 
danni ai vigneti 
per la grandine 

Proseguono le denunce dei danni e i sopralluoghi delle 
Amministrazioni comunali per valutare l'entità delle per
dite - Ancora stupore presso i coltivatori per la calamità 

* Una grandini' così non si 
era mai vista » è la fra->e 
più ripetuta in questi giorni 
dai nostri coltivatori. Oltre a 
Pontassieve e dintorni ed alla 
Hufina anche Calenzano ha 
subito gravi danni a causa 
della grandinata che. in quo 
ste località, ha colpito mag 
gioimente fra le 21 e le 22 
di martedì notte. 

Nella zona che \ a da Ca
lenzano a Volniiano, attraver
so Montedomini. Carraia. Tor
ri. Ciarlico. Collina. Legri. 
sono all'incirca 2ó() gli ettari 
di terreno devastati dalla pre
cipitazione. Una delegazione 
di agricoltori, coltivatori di
retti e mezzadri della zona si 
è incontrata ieri con il sinda
co. che ha immediatamente 

Oggi 
il festival 

dell'« Unità » 
a Firenzuola 

Apre oggi alle 10 a Firen
zuola il festival comunale del
l'Unità. Alle 18 verrà inaugu
rato lo s tand della Pietra 
Serena cui farà seguito un 
dibatti to sul tema: «La pie
tra serena nell'economia di 
Firenzuola » cui parteciperà 
il compagno Andrea Borselli. 
alle 21 è in programma un 
cenone e verrà aperto lo spa
zio tele-festival. 

Domani 'alle 10 avrà inizio 
l'attività del gruppo di anima
zione diretto da Marziali e 
Giorgi; alle 12,30 pranzo al 
festival; alle 16 giochi per 
ragazzi con corse nei sacchi 
e tiro alla fune; alle 17 di
bat t i to sulla condizione fem
minile cui parteciperà la 
compagna Mara Baronti : al
le 18 spettacolo per bambi
ni e genitori ed alle 21 sarà 
proiettato il film: «Musica 
per la libertà ». 

provveduto an" informare la 
giunta e l'ispettorato provili 
ciale dell'agricoltura — pe r 

chiedere l'immediato accerta 
mento dei danni e quanto i 
provvedimenti di legge pre ve 
dono in favore delle aziende 
e dei lavoratori colpiti 

Nonostante i primi soprai 
luoghi siano già iniziati, pro
segue lo stupore dei coltiva
tori della zona di Pontassieve 
e più in generale del Chianti. 
nel riscontrare i gravi danni 
causati dalla terribile grandi
nata di martedì notte. 

Migliaia di ettari di campi. 
coltivati per la maggior parte 
a uva e olive, sono stati col
piti dai chicchi di ghiaccio 
* grossi come noci ». La vio
lenza della precipitazione — 
che [>eraltro è stata breve — 
ha spogliato le piante dalle 
foglie, spaccato la fruita e 
ucciso animali domestici e 
soprattutto selvaggina di al
levamento. 

Vigili e amministratori co
munali. oltre ad alcuni fun
zionari della Regione Tosca
na. hanno iniziato i sopralluo
ghi ufficiali per giungere ad 
una stima più precisa dei gra
vi danni. 

I contadini presentano le 
loro denunce all'Amministra
zione nelle quali calcolano in 
prima approssimazione i l>eni 
perduti. I lavori di riassesta
mento. di ripulitura e di peri
zia sono iniziati subito e tutti 
sperano che diano rapidamen
te dei frutti. C'è chi è sfidu
ciato e scommette che i tem
pi della burocrazia statale 
non gli permetteranno di ria
vere alcun risarcimento ade
guato per le perdite subite. 
Altri si rimettono con fiducia 
all'attività delle autorità lo
cali e regionali. 

Un vago clima di tensione 
e di incredulità però, nono 
stante l'evidenza (lei fatti, ri 
mane. 

Accampamenti di turisti all'esterno del camping di piazzale Michelangelo in attesa che s: 

I liberino dei posti 

A Piazzale Michelangelo 

In coda per il campeggio 
Il campeggio di Piazzale Michelangelo re

gistra il « tu t to esaurito» da quasi due mesi. 
Numerosi stranieri e. oggi più che mai, an
che italiani attrezzati di tut to punto, con 
tende roulottes macchine o anche solo uno 
zaino in spalla .pentole e fornellini, lo 
hanno pre»o d'assalto approfit tando della 
passibilità di vivere a due passi della città. 
.n una splendida posizione e a poco prezzo 

Nel mese di luglio hanno .soggiornato al 
Campeggio di Piazzale Michelangelo 15.678 
turisti per un totale di 36.488 presenze — 
una media, dunque, di due giorni di perma
nenza a testa. Già nella prima quindi
cina di agosto queste cifre sono aumentate. 
Tende e roulottes si trovano lungo i viali. 
in piccoli gruppi e nel piazzale stesso. 

Non c'è più spazio e gli stessi servizi 
—già limitati nel numero — non sono più in 
srado di accogliere più di quella media di 
700-800 persone che generalmente determina 
il •.< tu t to esaurito ». La massiccia presenza 

di roulottes del rer,to occupa prima rispetto 
alle tende 50 mila metri quadri a disposi
zione. 

A Firenze esistono anche alcuni campeggi 
privati, ma il problema e quello di non riu
scire a soddusiure le richieste di tutti, non 
solo in ordine allo spazio, ma anche al 
tempo. Il campeggio del Piazzale inizia la 
sua attività circa quindici giorni primo di 
Pasqua e termina alla fine di ottobre: 
>< Chiudiamo sempre con almeno un centi 
nato di ospiti che vorrebbero t ra t tenersi» 
afferma un impiegato dell'ufficio informa
zioni. 

Alcune proposte emergono, da parte de: 
clienti e da parte degli stessi dipendenti: 
prolungare il periodo di attività, non esclu
dendo una suu estenzione a tutto l'arco del
l 'anno; ampliare i .servizi all 'interno del sin
golo campo e aprirne di nuovi come la città 
richiederebbe. 

Interrogato Rocco Bevilacqua 

«La voce di mia moglie 
mi ha spinto a colpirlo» 
Così si è difeso l'accoltellatore del prof. Staderini - Mi
gliorano le condizioni dello studioso ricoverato a Careggi 

Uno squilibrato a Fiesole 

Si barrica in casa 
per oltre sei ore 

Minacciava di dare fuoco alla casa 
L'altro ieri aveva aggredito una donna 

« La voce di mia moglie mi 
ha spinto ad uccidere », que
sta è stata la giustificazione 
data da Rocco Bevilacqua, lo 
aggressore del professor Sta
derini. ieri pomeriggio al dot
tor Bellagamba. Il Bevilac
qua ha raccontato di essere 
uscito di casa con due vali
gie per part ire alla volta del 
suo paese di origine. Si è fer
mato in una farmacia di piaz
za Dalmazia e quando è usci
to si è sentito ur tare dal 
professor Staderini ed offen
dere. 

La voce della moglie, rim
bombando nella sua mente. 
avrebbe spinto il Bevilacqua a 
sferrare la tremenda coltel
lata. L'uomo soffre di manìa 
di persecuzione 

Il professor Staderini . frat
tan to . ricoverato al repar to 
rianimazione dell'ospedale di 
Careggi sta lentamente mi
gliorando. In un momento di 
lucidità ha potuto parlare an
che con la moglie. E' anco
ra comunque sotto choc. Ri
corda poco. « Non ho senti to 

diie alcuna parola — ha rac
contato il professor Staderini 
alla moglie — ho sentito solo 
il coltello penetrarmi nelle 
carni ». 

All'interrogatorio del Bevi
lacqua era presente l'avvoca
to Giampaolo Curandai, no
minato d'ufficio. « Ma cosa gli 
ha detto il professor Staderi
ni? » ha chiesto il dottor Bel
lagamba. « Non ricordo » è 
s ta ta la risposta del Bevilac
qua. E su questa falsariga si 
è svolto tu t to l 'interrogatorio. 
Gli inquirenti f rat tanto stan
no cercando di ricostruire la 
vita di Rocco Bevilacqua alla 
ricerca di qualche motivo lo
gico che possa giustificare 
questa vile aggressione. Per o-
ra comunque l'unica ipotesi 
plausibile di questa aggres
sione r imane quella di un 
raptus omicida. 

Rocco Bevilacqua era già 
s ta to ricoverato in preceden
za in alcuni ospedali neuro 
psichiatrici. In particolare nel 
gennaio del 1975 fu ricovera
to al reparto neurochirurgico 

di Careggi per sindrome de
lirante. Anche i parenti e la 
moglie. Maria Basso. 35 anni . 
da cui vive separato, hanno 
descritto il Bevilacqua come 
un soggetto strano, che par
la da solo. 

Gli inquirenti hanno appu
rato poi che il Bevilacqua già 
cinque anni or sono aveva ag
gredito con un coltello il co
gnato. Anche alla base della 
separazione tra i coniugi 
Bevilacqua vi sarebbe, a det
ta dei parenti, della moglie. 
l'irascibilità dell'uomo. Que
sto s ta to si sarebbe aggrava
to dopo il ritorno dalla Fran
cia della famiglia Bevilacqua. 

Rocco Bevilacqua, murato 
re. avrebbe incominciato a 
picchiare la moglie senza un 
motivo apparente e sovente 
sarebbe rimasto senza lavo
ro. 

Gli inquirenti per tanto sem
brano essere orientati ad in
dividuare il movente dell'ag
gressione ai professor Stade
rini in un momento di follia 
del Bevilacqua. 

Farmacie 
di turno 
sabato 

e domenica 
TURNO SETTIMANALE E 

FESTIVO (orario ininterrotto 
8,30-20). 

! Piazza S. Giovanni, Piazza 
• S.M. Nuova. V. della Scala. 
• V. Vigna Nuova, V. Porta S. 
\ Maria. V. de: Neri, V. Pietra 
• piana. Borgo Pinti. V. Taglia 
! mento. G.P. Orsini. V. Gio 
•' berti. V. G. D'Annunzio. V. 

G. F. Pagnim. V. R. Giuhan.. 
V.'.e Guid.ini. V. Ponte alle 
Mosse. Borgognissanti. V. P.-
sana. V. Serragli. Borgo San 
Frediano. V. Talenti. V. Cal
zaiuoli. Int. Stazione S.M. No
vella, V. Sacchetti. 

FARMACIE DI SERVIZIO 
NOTTURNO. 

Piazza S. Giovanni. V. Gi-
i(»ri. V. della Scala. Piazza 
Dalmazia. V. G.P. Orsini. Via 
d: Brozzi, Int. Stazione S. M. 
Novella. Piazza Isolotto. Via
le Calathafimi. Borgognissan-
:i. Piazza delle Cure. V. G.P. 
Orsini, V. Senese, Viale Gui
doni, V. Stamina Via Cal
zaiuoli. 

FARMACIE CON SERVIZIO 
FESTIVO (8,30-13). Sabato po
meriggio aperte. Servitio net* 

' turno a chiamata. 
Brozzi. Trespiano. Peretola, 

Galhuzo. 

£' scomparso 
da casa 
da venti 
giorni 

Fa fresco 
e vanno 

a dormire 
in treno 

Nella foto: Giuliano Miche-
lassi. 

lì 22 luglio si e allontana
to dalla propria abitazione 
senza p.ù dare notizie di se 
Giuliano Michelassi. Al mo
mento della scomparsa C u 
llano Micheìassi (ha 37 an
ni. è alto 1 metro e 70. ha 
capeih castani) portava pre
sumibilmente un paio d: 
jeans celesti ed una cam.c.a 
celeste a mezze maniche. I 
familiari sono venuti a co 
noscenza che il Michelassi il 
23 luglio si trovava sull 'auto 
s t rada del Sole nei pressi de. 
la stazione di Sasso Marconi 
(la sua au to è stata rinvc 
nuta ' abbandonata al chilo 
metro 204). 

I familiari pregano chiun 
que possa dare informazioni 
utili al r i trovamento del Mi 
chetassi di telefonare a Fi
renze *J 697.141 (prefisso 065). 

« Pronto, polizia? ci sono 
tre tipi con dei gross* pacchi 
sotto il braccio sui binar: 
della ferrovia. Venite subito». 

L'allarme lo ha uà*...' con 
voce concitata, l 'altra not .e. 
una signora che abita nei 
pressi d: via'.e Redi. Imme 
d a t a m e n t e è scat tato il d: 
spositivo di sicurezza del.e 
forze dell'ordine. 

Gii agenti della Polfer. in 
servizio alla staz.ooe di San 
ta Mar:a Novella, affiancati 
da a l t n colleglli hanno co 
minciato a setacciare il fa
scio dei binari che par tono 
dalla stazione e con i binari 
anche le vetture ed : carri 
.n sosta. 

I tre potevano essere an
che de. malintenzionati. La 
ricerca, condotta alla luce 
delle torce, non è durata a 
lungo. 

Dopo una mezz'oretta gli 
adenti della Polfer sono riu 
sciti a nntraee .are i t re so 
spetti. Stavano dormendo pa 
cificamente avvolti nei loro 
sacchi a pelo all ' interno d. 
una vettura. « E vo cosa fatr 
costì »? « Faceva fresco e non 
abbamo trovato posto al t ro 
ve per passare la notte » si 
sono giustificati i tre. 

Li hanno accompagnati in 
stazione; verbali di rito e 
contravvenzione. 

Per sei ore un uomo di 
quarantacinque anni si è bar
ricato in casa a Fiesole, mi
nacciando di dare fuoco all' 
appartamento se i vigili ur
bani non si allontanavano 
dalla sua abitazione. 

Il protagonista di questa 
drammatica vicenda e htato 
Giovanni Zotti. abi tante in 
via Pauli 10. Lo Zotti l'altro 
pomeriggio aveva aggredito 
senza alcun motivo una vici
na di casa. Nella Mugnaini. 
di 54 anni . L'uomo le era sal
tato addosso alla schiena. 1' 
aveva gettata a terra colpen
dola con calci, dopo di che si 
era dato alla fuga verso le 
cave di Maiano. I carabinie
ri Io avevano cercato per tut
ta la serata con l'aiuto del 
gruppo cinofilo senza riuscire 
a rintracciarlo. 

Ieri mat t ina lo Zotti è ri
tornato a casa di sua spon
tanea volontà. I genitori pe
rò quando lo hanno visto 
hanno ritenuto più opportu
no lasciare l'abitazione e tra
sferire in casa di un altro 
figlio. Giovanni Zotti che 
soffre di cri.-i depressive era 
molto agitato e dava segno di 
squilibrio. 

Verso le 9 sono giunti in 
via Pauh 10, due vigili urba 
ni i quali dovevano consegna
re allo Zotti un'ordinanza del 
vicesindaco di Fiesole, il dot
tor Franco Baroncelli. con la 
quale si decretava il ricovero 
in ospedale specializzato del
lo stesso Zotti che già in al
tre occasioni sembra avesse 
aggredito altre persone. 

Alla vista dei vigili urbani 
Giuseppe Zotti si è barricato 
in casa minacciando di dare 
fuoco all 'appartamento. Im
mediatamente sul posto sono 
giunti i carabinieri della sta 
zione di Fiesole, i vigili del 
fuoco ed un'ambulanza della 
Misericordia. Sono iniziate le 
trattative con lo Zotti. A più 
riprese un maresciallo dei ca
rabinieri ha cercato d: farlo 
affacciare alia finestra per 
parlare, rassicurandolo che 
nessuno gii avrebbe fatto del 
male. 

L'uomo comunque ncn s: 
lasciava convincere. Nella 
piccola stradetta frat tanto si 
era raccolta una numerosa 
folla di curiosi. Lo Zotti ha 
poi aperto la finestra ed ha 
dato fuoco ad alcuni pezzi d: 
legno. E' s ta to questo il mo 
mento di maggior tensione 
L'uomo pronunciava delle 
frasi senza senso e continua 
va a minacciare di dare fuo 
co alla casa. 

Piano piano si è calmato e 
verso le 15 si è deciso ad apri 
-•e la porta ed a fare entrare 
un maresciallo dei carabinic 
ri che lo ha preso in conse 
ena ed affidato agli inferirne 
ri della Misericordia che lo 
hanno accompagnato in 
ospedale. 

Supplenze 
ai corsi 
serali 

del Comune 
L'assessorato alla pubblica 

istruzione del Comune di Ki 
renze informa che è stato af 
fisso all'alilo della ripartizio 
ne pubblica istruzione (via 
Pandolfini n. 18) il bando di 
concorso relativo all'assegna 
zione di incarichi e supplenze 
nei corsi serali comunali di 
istituto tecnico per ragionieri 
e geometri. liceo scientifico 
scuola magistrale di metodo. 
per l'anno scolastico ì'.)l(ì Ti 

ANNONA 
L'assessorato al commercio 

all'annona e mercati ricorda 
ai produttori v.nificatori ed 
ai commercianti all'ingrosso 
di prodotti vitivinicoli ohe. 
entro il (ì settembre dovrà 
essere presentata al Comuni 
la denuncia di giacenza i cu: 
dati devono riferirsi ai quan 
titativi detenuti alla mezza 
notte del 31 agosto. 

Per la consegna delle de 
nunce e per informazioni e 
chiarimenti gli interessati pò 
tranno rivolgersi all'ufficio 
« annona e mercati » del Co 
mune di Firenze. 

OSPEDALE 
S. VERDIANA 

Avviso di 
licitazione privata 

S: rende noto che l'O^pr 
da le S. Verdiana di Castel fio 
remino indirà quanto prima 
una licitazione privata per 
appalto dei lavori di costru 
zione del 2. lotto e ristrut
turazione della sede ospeda 
liera. 

L'importo dei lavori a ba 
se d'asta è di L. 340.000.000 
( Trecentoquarantamilioni ). 

Per l'aggiudicazione dei la
vori si procederà con le mo 
dal ita di cui all 'art. 1 le*. 
tera a ) della legge n. 14 del 
2 feobraio 1973. 

Entro 10 (dieci) giorni dal 
la data di pubblicazione del 
presente avviso sul Bolle! 
t .no Ufficiale della Regione 
Toscana, gli interessati pos
sono chiedere di essere in
vitati alla gara inviando do 
manda in carta legale ailp 
D.rezionc Amministrativa del 
l'Ospedale S Verdiana di Ca-
stelfiorentino. 

IL PRESIDENTE 
(Lazzari Merino) 


